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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de abril 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 22 de abril de 2022, ha resuelto convocar la celebración 
de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 28 de abril de 2022 en el Salón de Plenos, en 
primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del 
ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 31 de marzo de 2022. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

2º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

3º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de 
Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
4º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
5º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
6º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

7º.- Del Grupo Municipal Vox para poner el nombre de don Juan José Granizo Castillo a una calle, 
plaza, avenida o glorieta relevante del municipio. 

8º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la instalación de una red de huertos urbanos en Pozuelo de 
Alarcón. 

9º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre impulso a la hostelería de Pozuelo. 
v.  Ruegos y preguntas:  

10º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

10.10.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre parque de mascotas. 
10.33.- Del Sr. Fernández Tomás sobre publicidad institucional en medios. 
10.47.- Del Sr. González Bascuñana sobre la construcción de 25 viviendas públicas en la calle 

Murania. 
10.60.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la Feria del Libro. 
10.61.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Easter School. 

  De respuesta escrita: 
10.1.- Del Sr. Macías Parras sobre áreas recreativas en Pozuelo. 
10.2.- Del Sr. Macías Parras sobre adhesión del Ayuntamiento a la campaña de la Hora del 

Planeta. 
10.3.- Del Sr. Macías Parras sobre escombros en la Plaza de la Coronación. 
10.4.- Del Sr. Macías Parras sobre badén y aquaplaning. 
10.5.- Del Sr. Macías Parras sobre aparcamientos para motos, ciclomotores y patinetes. 
10.6.- Del Sr. Macías Parras sobre la Fundación Jesús Serra. 
10.7.- Del Sr. Macías Parras sobre papeleras solares inteligentes. 
10.8.- Del Sr. Macías Parras sobre pobreza infantil. 
10.9.- Del Sr. Macías Parras sobre medidas contra los síntomas de alergia por la polinización de 

arizónicas y cipreses. 
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10.11.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre empresas de comunicación. 
10.12.- De la Sra. González Jiménez sobre el paseo de la Cruz de la Atalaya. 
10.13.- De la Sra. González Jiménez sobre el centro de acogida a ucranianos en Pozuelo. 
10.14.- De la Sra. González Jiménez sobre el área metropolitana inteligente. 
10.15.- De la Sra. González Jiménez sobre el plan “Empléate este verano” para jóvenes. 
10.16.- De la Sra. González Jiménez sobre nuevo polideportivo en la zona norte. 
10.17.- De la Sra. García Palomino sobre Fiestas de la Consolación 2022. 
10.18.- De la Sra. García Palomino sobre la revista Vive Pozuelo de abril de 2022. 
10.19.- De la Sra. García Palomino sobre Pozuelo de Compras. 
10.20.- Del Sr. Fernández Tomás sobre presupuestos en contratos menores. 
10.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre fecha del Cross de Navidad de colegios. 
10.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre fumigación en la Avenida Luis García Cereceda. 
10.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre falta de conservación en las vallas del campo de rugby 

del Valle de las Cañas. 
10.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre movilidad por las obras en la Avenida de Europa. 
10.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre festividad del Carmen y el quiosco de Prados de Torrejón. 
10.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el nuevo pabellón deportivo en zona norte. 
10.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre relación de actos celebrados y media de asistencia al 

auditorio El Torreón. 
10.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre falta de mantenimiento en bibliotecas públicas, Escuela 

Municipal de Música y Danza y edificios municipales en general. 
10.29.- Del Sr. Fernández Tomás sobre presencia de los Reyes en el centro de acogida a 

ucranianos en Pozuelo de Alarcón. 
10.30.- Del Sr. Fernández Tomás sobre edificio de Coca de la Piñera. 
10.31.- Del Sr. Fernández Tomás sobre vidrios en rampa exterior del Ayuntamiento. 
10.32.- Del Sr. Fernández Tomás sobre falta de mantenimiento de jardinería en el Valle de las 

Cañas. 
10.34.- Del Sr. Fernández Tomás sobre repoblación de arbolado y arbustos en Pozuelo de 

Alarcón. 
10.35.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cubrimiento del anfiteatro de El Torreón. 
10.36.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la nueva Ordenanza de terrazas de veladores. 
10.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tickets de aparcamiento. 
10.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre nuevo edificio de la Escuela Municipal de Música. 
10.39.- Del Sr. Fernández Tomás sobre ocupación de inmueble sito en la calle Encarnación. 
10.40.- Del Sr. González Bascuñana sobre proyectos a presentar al Programa de Impulso a la 

rehabilitación de edificios públicos. 
10.41.- Del Sr. González Bascuñana sobre cambio en el procedimiento de subvención de tickets 

para una hora gratis de aparcamiento en el Pueblo I. 
10.42.- Del Sr. González Bascuñana sobre cambio en el procedimiento de subvención de tickets 

para una hora gratis de aparcamiento en el Pueblo II. 
10.43.- Del Sr. González Bascuñana sobre informe de la Dirección General de Evaluación 

Ambiental por Montegancedo. 
10.44.- Del Sr. González Bascuñana sobre proyecto de accesos a desarrollo urbanístico de 

Montegancedo. 
10.45.- Del Sr. González Bascuñana sobre zonas de sombra en telefonía móvil en Pozuelo. 
10.46.- Del Sr. González Bascuñana sobre obras y vertidos en calle Valladolid con Avenida de 

Montegancedo. 
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10.48.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el quiosco sito en el parque Prados de Torrejón. 
10.49.- De la Sra. Hernández Martínez sobre formación de profesionales en centros de Atención 

Primaria. 
10.50.- De la Sra. Hernández Martínez sobre obras de la piscina del Carlos Ruiz. 
10.51.- De la Sra. Hernández Martínez sobre recepcionado del parque Eje Carlos III. 
10.52.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Plan Convive en Pozuelo. 
10.53.- De la Sra. Hernández Martínez sobre viviendas vacías en la calle Tubo. 
10.54.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre nuevos espacios de esparcimiento para perros como 

elemento necesario para los mismos, así como para evitar problemas de salud pública en parques 
con zonas infantiles. 

10.55.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la problemática del acceso de mayores a la realización 
de gestiones telemáticas y la situación del servicio de asesoramiento legal para personas mayores de 
65 años. 

10.56.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los problemas de acoso escolar existentes en nuestra 
ciudad, las medidas que se están tomando desde el SERPAE y otras iniciativas para eliminar este 
problema en nuestros colegios. 

10.57.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre medidas alternativas para evitar los incendios a los 
arados altamente agresivos con el crecimiento de ciertos árboles y plantas en las zonas verdes que 
se realizan todos los años. 

10.58.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las negociaciones para la recuperación de la titularidad 
pública de todas las fincas del Monte de Pozuelo. 

10.59.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre puesta en marcha de ahorro de agua puesto que está 
siendo un año con muy pocas precipitaciones y las reservas de agua son muy bajas. 

10.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre circuito biosaludable y el parque Fuente de la Salud. 
10.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre carril bici ejemplar. 
10.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre ausencia del Equipo de Gobierno en actos realizados en 

el municipio. 
10.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre riesgo de incendio en el Monte de Pozuelo. 
10.66.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre exterminio de ratas. 

11º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de 
Portavoces. 

12º.- Ruegos con una semana de antelación. 

13º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

14º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 
 
 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz
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